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Ao vigésimo dia do mês de maio de dois mil e vinte e um, às 14 horas, reuniram-se ordinariamente, por

videoconferência, o Colegiado de Curso de Bacharelado em Biotecnologia, sob presidência do professor e

coordenador de curso Reginaldo Vicente Ribeiro, para deliberar sobre as seguintes pautas: 1 - leitura e
aprovação da Ata de Nº 25; 2 - informes; 3 - análise e deliberação sobre a possibilidade de realização
de aulas práticas presenciais em laboratórios. Estiveram presentes Celso José Ferst Júnior, Camila

Fernanda de Oliveira Junkes, Daniel Messias da Silva, Fernanda Karine do Carmo Félix, Jucicléia da Silva

Arrigo, Paula Cassiana Fröhlich, Evandro Silva Alves, Reginaldo Vicente Ribeiro, Sandra Satiko Matsuda,

Tatiana Leal da Costa, Tatiane Franciely Chupel, Wiliana Mendes dos Santos, Wesley Fonseca Vaz,

William Pietro de Souza, Viviane da Silva Santos e Letícia Leseux Paulino. Justificativa de ausência: João

Vicente Neto. 1 - Leitura e aprovação da Ata de Nº 25. Leitura da ata de Nº 25/2021 procedida pelo

docente Celso Ferst; sem correções e aprovada por todos. 2 - Informes. Professora Tatiane Chupel divulga

o edital de projetos de extensão cujas atividades se iniciarão no mês de julho, se desculpa pelo prazo

pequeno de inscrições e reforça que a presença da comunidade externa deve ser maciça. Há também edital

que comtempla Ensino, Pesquisa e Extensão, prevendo taxa de bancada de R$ 5 mil e vaga de bolsista

recebendo valor de R$ 400,00. Há também  a taxa de bancada de extensão rural no valor de R$ 1,5 mil. 

Professora Tatiane Chupel também anuncia mais dois editais que não comtemplam o Campus Avançado

pois não temos incubadora de empresas. A professora também divulga edital de arte/cultura que precisa  de

um professor de artes para coordenação. Há também o edital de extensão da PROEX com taxa de bancada

no valor de R$ 4,5 mil e 4 vagas para o Campus Avançado Lucas do Rio Verde. Professor Reginaldo

Ribeiro pede a vez e fala sobre as palestras agendadas para o curso de graduação em Biotecnologia

organizadas pela professora Jucicléia Arrigo dando os parabéns pela qualidade da palestrante e aguarda

ansioso pelas próximas palestras que acontecerão nas próximas duas quartas-feiras.  Professor Reginaldo

Ribeiro pede que os docentes divulguem as palestras e que os registros das presenças em planilha são

importantes para distribuição dos certificados, finalizando com a citação do Centro Acadêmico como um

dos melhores divulgadores das palestras. No último informe, dado pelo professor Reginaldo Ribeiro, os

editais internos de pesquisa possuem inscrições de 18 discentes, onde boa parte está matriculada na

disciplina de TCC com taxa de bancada no valor de R$ 4 mil. 3 - Análise e deliberação sobre a
possibilidade de realização de aulas práticas presenciais em laboratórios. Professor Reginaldo traz para

debate as aulas práticas presenciais, iniciando com a citação da Instrução Normativa Nº 07/2020-RTR-

IFMT que abre possibilidade de realização de atividades práticas presenciais desde que a pandemia de

COVID19 na região esteja em menor intensidade. Fica registrado também que até o momento 9 discentes

realizaram atividades presenciais nos laboratórios com vista de avançar na graduação pois a colação de grau

estava com data marcada. Depois disso mais 7 discentes de semestres mais próximos do fim da graduação

também participaram de atividades presenciais. Todas as situações descritas aqui aconteceram sob as

normas de biossegurança e com pareceres favoráveis do Comitê da COVID19. Em uma das normas cada



discente respondeu um formulário, dando informações sobre sua saúde e modo de locomoção até o

Campus Avançado.  Após essa consulta o Comitê COVID19 também fora consultado e as descrições das

atividades foram dadas pelo professor William de Souza, quem coordenou todas as atividades pedagógicas

presenciais e práticas laboratoriais. Ao professor William de Souza foi pedida opinião e descrição de como

as atividades foram desenvolvidas. Professor William entende as dificuldades da COVID19 mas alega que

ministra uma disciplina possuidora de muitas atividades práticas do 7º semestre da graduação. Professor

William de Souza alega que o pedido das atividades presenciais são apenas um pedaço do previsto pelo

ementário. O questionário citado pelo Professor Reginaldo Ribeiro mais cedo fora produzido pelo docente

William de Souza, segundo seu relato. Professor William de Souza declara que do total de 7 discentes  3 se

infectaram pela COVID19, conforme levantado pelo formulário, no formulário se perguntou a comorbidade

do discente e de seus parentes próximos também ao passo que todos responderam negativo. Professor

Daniel da Silva pede a palavra e converge com o pedido do Professor William de Souza pois os discentes

estão ao final da graduação, a audiência é pequena e o formulário respondido foi satisfatório. Professor

Wesley pediu a palavra e alega discordância que qualquer atividade presencial seja realizada. Professor

Wesley Vaz alega que atividades presenciais realizadas por agora podem aumentar a pressão dos discentes

e a comunidade externa sobre as atividades presenciais, sob essa perspectiva outros discentes podem

argumentar que se a turma for dividida em grupos as atividades presenciais podem ocorrer. .

Professora Wiliana Mendes concorda e sugere que turmas em fim de graduação, desde que em pequenos

grupos, tenham as atividades presenciais aplicadas mas as turmas de começo de graduação não e que

prejuízos pedagógicos sejam diminuídos por cursos de curta duração. Professora Wiliana Mendes também

declara que o Campus Avançado já está sendo pressionado por instituições de fora, tal como Ministério

Público que enviou um ofício questionando nosso planejamento das atividades pedagógicas do futuro

próximo; atividades pedagógicas híbridas e presenciais. Professora Tatiane Chupel requisita que os pedidos

de atividades presenciais devem ser analisados caso a caso e que suportemos as pressões das turmas de

começo de graduação. Professor Wesley Vaz reforça que a pressão do corpo discente e da comunidade

externa pode ser maior do que o esperado. Professora Camila Junkes traz sua leitura de investigações

científicas, alega que o número de infecções no Brasil pode voltar a crescer em futuro próximo, por volta da

última semana do mês de maio e começo de junho. Professora Camila Junkes também relata casos de

discentes tomados como maduros e matriculados em disciplinas de fim de graduação que tiram fotos sem

máscara em laboratórios. Professor Wesley Vaz questiona Professor William de Souza se a disciplina e suas

práticas presenciais não pode ser aplicadas por volta de outubro. Professor William  de Souza responde que

em outubro estará ministrando aulas de outras disciplinas de outro semestre e as práticas propostas no

tempo de agora não serão possíveis. Professor Reginaldo Ribeiro também informa que os mesmos discentes

estarão matriculados em outras disciplinas e minimizar o prejuízo da ausência das práticas é importante

uma vez que os discentes trabalham de dia e as aulas ocorrem a noite. Professor Reginaldo Ribeiro retoma o

relato da Professora Camila Junkes acerca dos discentes descuidados com as normas de biossegurança

contra COVID19, nesse caso o Professor sugere que os discentes assinem termos de responsabilidade antes

das práticas e caso descumpram que sejam advertidos por documentos assinados. Feitas todas as discussões

Professor Reginaldo Ribeiro abre votação aos membros do colegiado se são favoráveis as práticas

experimentais da disciplina Produção de Biodefensivos e Biofertilizantes. Total de membros que votaram

sim 12, total de membros que votaram não 2, abstenções 2. Ao fim da ultima discussão Professor Reginaldo

Ribeiro lembra que o cronograma das próximas reuniões estão previstos no calendário acadêmico e

presentes na planilha disponível no link  e pede que os membros caso tenham alguma demanda que

proponham pontos de pauta a serem discutidas. Nada mais a constar, eu, Professor Celso José Ferst Júnior e

membro do Colegiado de Curso Bacharel em Biotecnologia, lavro a presente ata, assinada por mim, pelo

presidente e coordenador do Curso, o docente Reginaldo Vicente Ribeiro e pelos demais membros.
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